

Un village partenaire des Jeux Olympiques

Saint-Maixme-Hauterive et ses 400 habitants vont partager la grande aventure des Jeux Olympiques.

Tony Estanguet, président de Paris 2024, a annoncé la liste des communes labellisées "Terre de Jeux 2024" dont le village du Thymerais fait partie.

Concrètement, cela veut dire qu'à partir d'aujourd'hui et jusqu'en 2024, les communes labellisées doivent proposer à leurs habitants de participer aux temps forts des Jeux et de développer leurs propres actions.

Saint-Maixme-Hauterive a trois objectifs : partager des émotions, mettre plus de sport dans le quotidien des habitants et animer et faire grandir la communauté des passionnés des



LABEL. Christophe Helias, maire, ici au côté de Xavier Luquet, sous-préfet, est heureux de recevoir ce label.

Jeux. Le village va également gagner une visibilité en raison de l'engouement du public pour les Jeux Olympiques.

Christophe Helias, maire de Saint-Maixme-Hauterive,

est ravi : « L'obtention du label est une fierté et une nouvelle aventure, même s'il est difficile, à cause des conditions sanitaires actuelles, de propo-

ser des animations collectives ». Une animation a toutefois été proposée, samedi dernier, au golf du Bois d'Ô, partenaire important pour la commune.

Tous les sports

Sur le thème de l'Olympisme et ses valeurs, Saint-Maixme-Hauterive proposera de nombreuses activités. « Avec le golf du Bois le golf du Bois d'Ô, le Labyrinthe du Thimerais, la Ferme des aventuriers, le théâtre centre d'art Jean-René Lozac'h, les Écuries des Ronces », explique le maire.

Pour aller plus loin, Saint-Maixme Hauterive a également prévu d'organiser des animations tennis, tennis de table, randonnées et pétanque. ■